

高城中学校だより

令和5年7月21日（金） 校長 飯干 裕二

参観日及びオープンスクールの出席ありがとうございました

6月30日（金）に参観日が実施されました。保護者の皆様の出席者数は、1年生が49名（生徒数76名）、2年生が44名（生徒数84名）、3年生が64名（生徒数76名）でした。参観授業と1、2年生は学級懇談、3年生は高校説明会を行いました。平日にもかかわらず、ご出席していただいた保護者の皆様に感謝いたします。また、本年度も6月26日（月）～6月29日（木）にオープンスクール期間を設定し、数名の保護者の方、地域の方に学校の様子等を参観いただきました。ありがとうございました。

これからも本校は、「開かれた学校」を目指した取組を推進してまいります。

SOSの出し方教育

宮崎県いのちの教育週間が7月3日（月）～7月7日（金）まで設定されました。それを機会に、本校では7月4日（火）



の道徳の時間に、「SOSの出し方について考える」という内容で、全校一斉で統一した内容の授業を行いました。自分及び他者が辛く苦しんでいる時は、決して一人では抱え込まずに、他者に相談することの大切さを学び合いました。

県中総体及び県吹奏楽コンクール

県中総体の前半戦（女子ソフトテニス、サッカー、バドミントン）及び県吹奏楽コンクール（7/15実施）が終わりました。私は、バスケットボール競技（後半戦）の部会長の為、前半戦の応援しかできません。（応援に行けない選手の皆さんすいません・・・）

さて、県中総体（前半戦）及び県吹奏楽コンクールに参加した生徒の皆さん、自分の力は出し切れたでしょうか？当然、勝敗や順位がつくのは仕方ないことですですが、それだけではなく今までのプロセス（過程）が大切です。この経験を今後の生活に活かしてください。

いよいよ後半戦（水泳、卓球）は、7月23日（日）より始まります。また結果等につきましては、後日、学校ホームページにてお知らせすることになります。

高城地区の魅力をPR

本校が推進している「地域貢献」の取組の一環です。昨年度より、現2年生が総合的な学習の時間を中心に取り組んでいます。我が町である高城地区の魅力を広くPRしたいとの思いから、生徒がデザイン及び編集を行ったパンフレットと団扇（うちわ2パターン）が完成しました。

このパンフレットと団扇については、関係機関や事業所等に配付する予定ですが、保護者の皆様からも、広くPRできる事業所等があれば、是非、学校までご連絡いただき、ご紹介いただくと大変有り難いです。生徒が一生懸命に作成したものです。有効に活用できればと思っています。



救命救急講習会実施

7月10日（月）に日本赤十字宮崎支部の方をお招きして、一次救命処置講習会を実施しました。本年度から、生徒（各部活動生2名）も参加しての講習会となりました。夏休みを目前にし、事故等が発生した場合の対処法について、学ぶことができました。



Ⅰ学期の終業にあたり

本日をもちまして、令和5年度の第Ⅰ学期が終わりました。このⅠ学期を振り返って、悲しい出来事、嬉しい出来事、様々な出来事がありました。私も色々な職場に勤務し、今年の4月1日に赴任いたしましたが、この約4ヶ月間が、これほど長く感じたことはありませんでした。しかし、日々の生徒の元気で明るい笑顔とあいさつが、私のやる気を奮い立たせてくれています。いつも感謝いたします。さて、赴任当初の始業式や入学式時に、生徒及び保護者の皆様にお話をさせていただいた「自立・感謝・貢献」ですが、生徒の皆さんは日常の様々な場面で実践することができましたか？いよいよ夏休みに入り、家庭で過ごす時間が多くなりますので、まさに「自立・感謝・貢献」を実行できる機会です。是非、意識して取り組んでください。

最後になりますが、全国各地で「大雨」のニュースが多いように感じます。そして、必ず「水の事故」のニュースが飛び込んできます。大雨の被害にあわれた方やボランティアの方々が懸命に作業する姿、不明者の捜索を見守る家族の姿・・・。言葉になりません。

今年の夏も猛暑が予想されます。「水難事故、交通事故」には十分気を付けてください。ほんの一瞬の油断や隙が取り返しのつかない事故へと繋がります。大切な命をしっかりと守ってください。8月28日（月）に元気な姿の皆さんに会えることを楽しみにしています。